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                        Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito horas, 
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a nona SESSÃO ORDINÁRIA, da quarta Sessão 
Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. 
Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da Rocha Vaz e os Vereadores: Marcos 
Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Laureni Garcia Pagini, Tiago 
Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo Semensatto de Lima e Elomar Rocha 
Kologeski. Havendo quórum, o Presidente Diogo, invocando a proteção de Deus, declarou 
aberta a Sessão. A ATA 08/16, previamente recebida pelos edis, foi discutida, votada e 
aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA 
PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. Circular da ACVERC, 
convidando para Audiência Pública em busca de soluções para o Hospital Regional de São 
Jerônimo, dia 14/04/16 na Ulbra-SJ. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. n° 012/16 enviando 
proposições aprovadas na Sessão Ordinária de 04 de abril de 2016; Of. LEG. Nº 007/16 
enviando Projeto de Lei Legislativo nº 002/16. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve.  No 
período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a 
fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial ao Cícero, do Jornal 
Regional de Notícias que estava presente. Parabenizou a organização da festa na Capela 
Santo Eduardo, bem como a organização da festa na Capela Santa Terezinha, onde esteve 
presente. Ressaltou que se vê o resultado de uma festa, quando a comunidade participa e se 
empenha em trabalhar com união. Pediu desculpas aos organizadores do campeonato de 
futebol, no qual não pode se fazer presente. Agradeceu ao Prefeito por ter consertado a 
estrada próxima a Certaja. Ressaltou que deve cobrar, mas na hora de reconhecer, deve fazer 
os devidos reconhecimentos. Falou que hoje está entrando com um Requerimento, junto com o 
Vereador Rodrigo, para uma reunião com a Secretária da Saúde e o Prefeito, devido aos 
apelos da comunidade que usa o serviço do ESF e precisa dos serviços de Dentista no ESF. 
Pediu a compreensão dos colegas Vereadores para aprovarem este Requerimento, para 
juntamente com o Executivo solucionar o problema da comunidade, que está tendo prejuízo 
pelo falta dos serviços de Dentista. Solicitou ao Executivo, conserto na estrada, na Zona dos 
Pachecos, que passa no senhor Edio, dona Celezia e vai até o senhor Élio Seixas, onde tem 
uma linha de transporte escolar e o ônibus não tem condições de passar, deixando as crianças 
sem condições para irem à escola. Ressaltou que não adianta licitar as linhas, pagar o preço 
da quilometragem, mas não dar condições de trafegar pelas estradas. Pediu que fosse feito um 
serviço bem feito, para que não precise repetir os pedidos por várias vezes. Usou a tribuna o 
VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Parabenizou a comissão organizadora da festa na Capela Santo Eduardo, 
onde estava muita gente presente com muita animação. Falou que, para sua surpresa, hoje 
recebeu a visita de dois orientadores da empresa na qual é transportador, transferindo o seu 
itinerário de transporte. Comentou que próximo à estrada do fumo há quatro Vereadores, que 
tentam para melhoria da estrada e nunca conseguiram. Ressaltou que isso é marcação 
política, pois há aproximadamente cinco meses, a estrada foi arrumada por ele e depois pelo 
pessoal da comunidade, mas se encontra cada vez pior. Falou que está trocando o seu 
itinerário de transporte para uma fumageira com aumento de noventa e oito quilômetros, onde 
deverá passar por Sertão Santana e Guaíba até Charqueadas, sendo isso uma vergonha para 
ele, pois por causa de sete quilômetros, pode aumentar quinze, sendo isso custo. Ressaltou 
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que o Secretário de Obras foi trocado, mas em relação ao anterior disse que parece que a 
Administração não sente vergonha e respeito pelas pessoas. Criticou o fato de no mês de abril 
ainda haver turno único na prefeitura e questionou que se foi isso que prometeram em 
campanha. Falou que se não sabem administrar, que deixem o espaço para outros. Deixou seu 
repúdio à Administração devido às estradas. Ressaltou que às vezes um Vereador faz um 
pedido, então parece que querem prejudicar e acredita que a estrada do fumo seja uma 
marcação política, pois foi feita até a metade da estrada, mas onde estava mais necessitada, 
não foi feita. Falou que sente vergonha de ser Vereador hoje, pois todos trabalham mais e 
ganham menos. Ressaltou que outros caminhoneiros também saem de Barão do Triunfo e 
passam por Sertão Santana para irem até Santa Cruz, inclusive os senhores Vanderlei e 
Francisco. Falou que se envergonha muito, pois passam pelo município cargas de fumo sem 
nota e o Prefeito não está preocupado e por causa de politicagem não quer colocar um Fiscal 
na rua. Ressaltou que lhe disseram que o próprio Prefeito já vendeu fumo sem nota e se isso 
aconteceu deve abandonar a cadeira e dar lugar para outro porque pode ganhar o que é dele, 
mas deve deixar o que é do povo e do município. Comentou também das cargas de madeira 
que saem do município sem nota fiscal. Comentou que não é contra quem compra fumo ou 
vende madeira, mas que deixem o que é do município. Ressaltou que deixou seu desabafo 
referente à Administração pela má conservação das estradas e a falta de vontade. Voltou a 
dizer que é vergonhoso ter turno único em mês de abril, parecendo que no município não há 
nada a fazer, pois trabalham meio dia e ganham o mesmo valor. Ressaltou que não tem nada 
contra os funcionários. Disse que o Prefeito e a Administração não estão nenhum pouco 
preocupado, pois se estivessem preocupados não haveria turno único. Falou que todos os 
Vereadores são sabedores que o Prefeito de Mariana Pimentel pagou R$ 6.000.000,00 (seis 
milhões de reais) de contas que devia, Sertão Santana e Cerro grande do Sul fecharam suas 
contas, mas Barão do Triunfo lhe deixa envergonhado de ficar devendo R$ 1.180.000,00 (um 
milhão cento e oitenta mil reais). Deixou novamente seu repudio como Vereador e 
transportador, em seu nome e dos colegas caminhoneiros, os quais também reclamam muito 
pelas condições das estradas. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores, os funcionários e as pessoas que se faziam presentes. Falou que 
há pessoas de dentro do município que nunca vieram nas Sessões e gostaria que todos 
estivessem aqui vendo e ouvindo os trabalhos e o que é comentado aqui. Comentou que o 
Vereador Ilo fez seu desabafo e não lhe tira a razão, pois cada um sabe o que é cobrado e por 
serem fiscalizadores devem falar o que sentem. Agradeceu a Diretoria da festa na Capela 
Santo Eduardo, onde se fez presente com a terceira idade. Agradeceu ao Jair que os levou 
sem cobrar nada. Comentou que colocou duas proposições hoje; um abrigo em frente a escola 
José Joaquim de Andrade, a qual gostaria que os colegas analisassem bem, porque foi 
procurada por pais, de alunos que estão sendo transportados para outras escolas e ficam 
esperando o transporte expostos ao sol e a chuva. Relatou que falou com o Prefeito sobre o 
assunto e ele afirmou que irá providenciar o quanto antes. Outro pedido é que há um cadastro 
de doação de medula e sangue, mas os doadores precisam de um carro para levá-los ao 
hemocentro. Ressaltou que a cada dois meses as pessoas podem retornar para doar sangue e 
quem ainda não é doador, pode se tornar, pois não custa nada. Falou que sexta-feira vai doar 
sangue para um familiar, mas há várias outras pessoas que necessitam. Comentou que no 
centro há estradas sem patrolamento, ruas sem roçadas, então sugeriu o Prefeito fazer uma 
lista de serviços pequenos para quando os funcionários não puder sair para longe, ficar 
fazendo estes serviços. Ressaltou que não falou de funcionários aqui e não quer que 
funcionário trabalhe com chuva, mas lhe parece que sai assuntos distorcidos desta Casa. 
Pediu para que o Gestor se organize, pois os funcionários não adivinham o que devem fazer, o 
Gestor deve saber o que tem que fazer. Comentou que a cidade está suja e podem aproveitar 
os funcionários aqui dentro da cidade e acredita que os bons funcionários não vão se negar a 
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fazer. Falou que acha que os funcionários querem ser motivados e valorizados, mas não 
acontece. Falou para o Gestor agradecer os funcionários quando fazem um bom trabalho, isso 
é valorização e motivação para essas pessoas. Ressaltou que nesta Casa, não cansa de dizer 
que tem ótimos funcionários, tem gente que se pensar em querer fazer uma coisa, eles estão 
fazendo, seja a Dalvana, a Solange, o Jocinei ou a Ionice, então por que não dizer obrigado à 
eles. Relatou que foi até o Prefeito por causa de reclamações que recebeu sobre os banheiros 
da praça, onde conferiu a situação e confirmou que não havia condições de usar os banheiros. 
Agradeceu ao Jovani que no sábado fez uma limpeza nos banheiros. Ressaltou que há bons 
funcionários na prefeitura, mas está faltando valorização e um Gestor organizado. Falou que é 
uma pessoa simples e fala o que tiver para falar. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR 
OSMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Comentou que não costuma fazer saudação especial na Tribuna, mas não poderia 
deixar de fazer ao seu amigo Cícero, que representa o Jornal Regional e para ele representa 
uma família para qual deve muita obrigação. Falou emocionado que durante vários anos teve 
apoio desta família, do finado Osmar Mariano e da esposa dona Leonora. Afirmou que a coisa 
mais importante é ter o respeito e a confiança das pessoas e de uma família. Pediu desculpas 
aos colegas e às pessoas que assistem por sua emoção. Parabenizou a comunidade 
organizadora da festa na Capela Santa Terezinha na Zona dos Pachecos, onde estava 
presente na missa e por seus sentimentos não se fez presente na festa. Felicitou a 
organização da festa na Capela Santo Eduardo, onde não estava presente, mas soube que era 
uma grande festa. Falou ao Vereador Ilo que também é Vereador, é da situação e não tem 
vergonha de ser Vereador porque acha que não precisa ninguém pedir mais do que pede, tem 
tido dificuldade em ser ouvido, mas sobre pressão, compreensão e persistência acaba 
conseguindo. Falou que sabe que em determinados pontos, a Administração está lenta e um 
pouco falha. Ressaltou que fala isso em nome da comunidade porque não vem aqui se 
representar, nem representar somente a sua família, mas representa o município inteiro e fica 
chateado quando são feitas tantas cobranças, como é feito aqui, e muitas demoram para 
serem atendidas e outras acabam não sendo atendidas e por isso quem sofre é a comunidade, 
que trabalha e paga tributos. Comentou que fica chateado e muitas vezes constrangido, mas 
procura não demonstrar porque hoje tem a missão de falar aqui pelo povo. Ressaltou que na 
pessoa do Prefeito há seriedade e humildade, mas está faltando um pouco de pulso e voz de 
comando. Acrescentou que espera que o Prefeito não se sinta ofendido porque a crítica não é 
em nome de um partido, mas é em nome do povo, inclusive hoje está entrando com uma 
proposição para ajudar as pessoas que mais precisam de acessos. Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Convidou toda a comunidade, em nome da patronagem do CTG, para o 
rodeio que se realizará no próximo final de semana, na Varzinha. Pediu desculpas ao pessoal 
da festa das Capelas Santo Eduardo e Santa Terezinha por não se comparecer em suas 
festas. Falou ao Vereador Ilo que entende o seu repudio, não é fácil ter horário reduzido em 
abril, mas o Decreto vai até final de maio. Parabenizou o novo Secretário de Obras, que foi 
apresentado na sexta-feira, e espera que consiga fazer um bom trabalho. Relatou que depois 
que seu pai saiu da Secretaria de Obras, até hoje nunca mais viu estrada aberta e bem 
encascalhada, como ele fazia. Desejou sorte ao seu irmão Dadai, não sabe se vai ser um bom 
Secretário de Obras, mas professor ele tem em casa. Falou à Vereadora Laureni que tem bons 
funcionários na prefeitura, mas muitas vezes não tem bons Secretários. Relatou que depois da 
chuva da semana passada, falou com o Prefeito e disse que iria trabalhar até mais tarde 
gratuitamente porque devido ao horário reduzido não pode ser pago horas extras, embora 
tenha funcionário que ganha, mas no outro dia alguém lhe falou que iria ter de tirar o motor de 
arranque das maquinas para os funcionários não pegá-las depois do horário de trabalho. 
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Acrescentou que às vezes, se o Prefeito tenta fazer alguma coisa tem “caco” de Secretários 
dentro da prefeitura. Falou que as ruas foram roçadas e deixou os parabéns para o funcionário 
que roçou porque não é um funcionário de roçada, é o Leandro Amengual, que é pedreiro. 
Ressaltou que deve dar os parabéns porque mesmo não precisando fazer isso, pegou a 
roçadeira porque estava envergonhado com a situação. Comentou que na semana passada 
colocou juntamente com o Vereador Elomar, um pedido para ver a possibilidade de reposição 
do vale alimentação dos servidores da prefeitura, mas há um “mormurinho” dentro da prefeitura 
que não podem dar este aumento porque é ano de eleição. Afirmou que isso não condiz com a 
verdade porque aqui na Câmara já foi feita esta reposição e pediu para que o Prefeito estude 
com carinho e faça a reposição. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram 
discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 
018/16 DA VEREADORA LAURENI que seja feito o estudo da possibilidade da implantação de 
um abrigo ou parada de ônibus em frente à Escola Estadual José Joaquim de Andrade para 
abrigar alunos que dependem de transporte escolar em dias de aula como também para outras 
pessoas que viajam em outros transportes que desembarcam neste local. INDICAÇÃO Nº 
019/16 DA VEREADORA LAURENI que através da Secretaria da saúde seja destinado 
transporte do Município para conduzir as pessoas que pretendem realizar o cadastro de doador 
de medula óssea e doação de sangue no Hemocentro de Porto Alegre. INDICAÇÃO Nº 020/16 
DO VEREADOR OSMAR que seja priorizado atendimento nas estradas onde se encontram 
moradores idosos e pessoas com doenças graves. INDICAÇÃO Nº 021/16 DO VEREADOR 
ELOMAR caso ainda não exista nas dependências do Posto de saúde do centro e do ESF, que 
seja construído ou adequado um espaço físico com lavatórios que se destinam ao uso de 
pacientes quando necessário, como por exemplo, em caso de acidentes e demais situações 
que a recepção da enfermagem entenda ser necessário. JUSTIFICATIVA: Entende-se que é 
de extrema necessidade ter um espaço físico adequado para este fim, casos que muitas vezes 
por acidentes e outros se torna difícil o atendimento de imediato nos departamentos 
higienizados necessitando de retirado de terra ou outros materiais de contaminação para 
depois tratar dos ferimentos. INDICAÇÃO Nº 022/16 DO VEREADOR MARCOS INDICA ao 
Executivo Municipal que institui o Plano de Pavimentação Comunitária para Execução de 
Obras e Serviços de Melhoria Urbana para pavimentação de ruas, sendo que segue em 
anexo, minuta de projeto de lei, o qual poderá ser utilizado como modelo e/ou parâmetro para 
disciplinar e regulamentar o programa. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 036/16 DO 
VEREADOR TIAGO que seja providenciado patrolamento na estrada que entra no Leozé, 
passando pelas residências de Luiz da Lurdes, Vilmar Marcuci até a esquina com a estrada da 
Varzinha. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 037/16 DO VEREADOR NERCIO que seja 
providenciado recolhimento do lixo na lixeira que se encontra em frente à residência da 
Senhora Sueli Pagini na localidade da Linha Dona Francisca. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 
010/16 DO VEREADOR NERCIO que informe quais as Linhas escolares são realizadas pela 
Prefeitura Municipal, relacionando o motorista responsável por cada trajeto. Justificativa: Há 
uma grande reclamação de pais de alunos pela falta e atraso dos transportes em algumas 
Linhas escolares, principalmente na Linha dos Pizzio, onde está causando um grande prejuízo 
nas atividades escolares dos alunos. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 011/16 DO VEREADOR 
MARCOS que informe o que segue sobre o ginásio de esportes: Quando será feito licitação; 
Quem é o responsável; Quais condições atuais de uso.  REQUERIMENTO 004/16 DOS 
VEREADORES RODRIGO E ELOMAR, requer ao Presidente nos termos do art. 19 da Lei 
Orgânica, convocação para reunião nesta Casa Legislativa o mais breve possível com a 
Secretária da saúde e com o Prefeito para esclarecimentos referentes à deficiência que já está 
há vários dias sem atendimento odontológico no ESF Alceu Wamosy.  JUSTIFICATIVA: Tem 
chegado aos Vereadores que a esta subscrevem, reclamações pelo não atendimento 
odontológico no ESF, onde a comunidade local tem se mobilizado e se reunido em um apelo 
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pela retomada de atendimento, diante desta situação cabe aos representantes Legislativos que 
foram procurados subscrever tal pedido para juntamente Executivo, Legislativo e comunidade 
interessada reunir-se em busca de soluções para esse problema. Na discussão deste 
REQUERIMENTO, a Sessão foi suspensa para esclarecimentos com o Assessor Jurídico. 
Retomada a Sessão, o VEREADOR NERCIO pediu vistas ao REQUERIMENTO. Após, 
passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, 
Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Parabenizou as comunidades da Zona dos Pachecos e da Capela Santo Eduardo 
pelas festas realizadas no final de semana. Comentou o fato das seguradoras estar desviando 
o itinerário por problemas nas estradas. Falou que gostaria de saber quem são estas 
seguradoras para entrar em contato para saber qual é exatamente o problema que está 
acontecendo, qual estrada é o maior problema, Barão do triunfo ou Arroio dos Ratos, pois 
passa nestes dois municípios. Ressaltou que todos são sabedores que a pior parte da estrada 
é no município de Arroio dos Ratos. Comentou que as seguradoras poderiam chegar até o 
Prefeito e pedir providências com as estradas e tem certeza que o Prefeito iria atender. 
Comentou que também se sente envergonhado pelo tabaco, principal fonte de renda do 
município, não poder sair por uma estrada nossa. Falou para concluir seu pedido de 
informação, que se refere muito a ginásios como de Sertão Santana e Mariana Pimentel que 
têm ótimas estruturas. Pediu que o Presidente coloque prioridade na resposta de seu pedido. 
Relatou que foi funcionário público por nove anos e trabalhou em fumageiras por quatorze 
anos, onde as fumageiras trabalham com planos de participação nos resultados. Questionou 
por que o Poder Executivo não pode procurar implantar um plano de participação nos 
resultados dos trabalhos do Executivo. Ressaltou que já pesquisou sobre isso e não levou a 
frente porque a situação não levou. Usou a palavra o VEREADOR NERCIO, Líder do PTB, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Falou que ouviu o manifesto do Vereador Ilo, respeita muito o repudio dele, está de acordo 
quando falou que o trajeto aumenta e até que lhe prove o contrário, acha que é por politicagem 
que a estrada do fumo não esta sendo feita, mas acha que o Vereador Ilo foi infeliz quando 
comentou que o itinerário está sendo mudado por causa de vinte e cinco quilômetros. 
Ressaltou que o Vanderlei pediu para o itinerário ser mudado porque a estrada de Arroio dos 
Ratos não tem condições de trafegabilidade. Comentou que não é só pelos vinte quilômetros 
que está sendo mudado o itinerário. Agradeceu ao Vereador Ilo por falar no horário reduzido e 
agradeceu ao Vereador Rodrigo por ter mudado seu jeito de pensar a respeito do horário 
reduzido porque no fim do ano foi votado, nesta Casa, um Projeto de horário reduzido que teve 
uma votação de sete votos contrários à um voto do Vereador Rodrigo a favor e hoje o Vereador 
Rodrigo pede que o Prefeito repense. Ressaltou que ouviu falar em prorrogação de horário 
reduzido, então esta Casa pode contar com unanimidade para ir contra a prorrogação. O 
VEREADOR ELOMAR, Líder do PMDB, cedeu seu espaço aos VEREADORES RODRIGO E 
ILO, ambos do PMDB. O VEREADOR RODRIGO, parabenizou o Ex-Prefeito Odone que 
estava presente, pela iniciativa do campo de arreia, que não tem mais, mas tem um terreno 
comprado para fazer o CRAS. Ressaltou que a única coisa que aconteceu com a 
Administração atual foi tirar o que já tinha. Comentou que, sobre o seu Requerimento, um 
Vereador chamou de jogada política, por isso vai passar mais uma semana com o pedido de 
vista e o problema da comunidade dos Pachecos não é resolvido. Ressaltou que o Vereador 
Nercio falou muito bem quando falou que foi a favor do horário reduzido. Explicou que foi a 
favor há mais de cinco meses, mas na situação atual não há estradas e concorda quando o 
Vereador Nercio falou que o chefe do Vereador Ilo não deve conhecer a situação das estradas 
porque na Linha Amália também não tem condições, mas na sexta-feira foi nomeado o novo 
chefe e o desejou novamente êxito. O VEREADOR ILO, falou aos Vereadores Marcos e Nercio 
que o Vanderlei ficou empenhado, não em Arroio dos Ratos ,mas perto da residência do Lody e 
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perto da ponte. Ressaltou que a estrada de Arroio dos Ratos e Faxinal tem muitos buracos, 
mas na estrada de Barão do Triunfo não há cascalho. Desejou muito sucesso ao novo 
Secretário de Obras. Disse que o Secretário é uma pessoa sabedora de cargas pesadas e 
pediu para olhar com carinho para as estradas, principalmente a estrada do fumo. Ressaltou 
que respeita muito o Secretário e o admira muito também, como pessoa e seu afilhado. Pediu 
novamente para olhar com carinho e respeito pela comunidade. Neste espaço, usou a palavra 
o PRESIDENTE DIOGO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da 
Sessão, em especial ao senhor Cícero, Ex-Prefeito Odone e o Ex-Vereador Fernando que 
estavam presente. Fez um convite para o rodeio na Varzinha, promovido pelo CTG Laçadores 
e Trovadores de Barão do Triunfo. Comentou sobre as festas nas Capelas Santa Terezinha e 
Santo Eduardo, onde não estava presente porque estava prestigiando o Campeonato de 
Futebol. Convidou a todos para participar da Audiência Pública em São Jerônimo a respeito do 
funcionamento do Hospital Regional. Ressaltou que como Gestor Público, deve ir mostrar 
força, colocar a realidade do município e ajudar este hospital que dá muito suporte para o 
município. Deixou um pedido de alerta para os funcionários de obras da prefeitura porque em 
uma noite se deparou com uma situação bastante preocupante, que foi um ato de vandalismo, 
alguém ateou fogo em um monte de folhas secas na praça, podendo ocasionar um incêndio. 
Parabenizou o novo Secretário de Obras que estava presente. Comunicou que foi pedido por 
esta Casa, uma reunião em Pelotas, mas a reunião não foi marcada devido esta solicitação já 
ter sido feita e as ferramentas já ter sido liberadas por parte do banco e a prefeitura já está com 
a documentação em dia. Comentou sobre a reunião com a Ceee, a qual está aguardando um 
agendamento para que possam vir fazer a visita e no momento que disponibilizarem o dia, 
então irá marcar a audiência pública e chamar a comunidade aqui. Comentou sobre as 
estradas dizendo que no ano passado em Arroio dos Ratos, estiveram solicitando para a 
Secretaria de Obras daquele município, que pudesse dar uma atenção maior para a saída de 
Barão do Triunfo à Arroio dos Ratos. Ressaltou que na ocasião, a Secretaria de Obras acatou 
o pedido dos Vereadores de Barão do Triunfo e teve uma significativa melhora. Falou que acha 
que devem buscar melhoras, não só no município, mas também em municípios visinhos. 
Ressaltou que uma estrada ruim, não só destrói os veículos, como também é perigosa, sendo 
talvez, esse o motivo das seguradoras exigir que as cargas saiam por Sertão Santana. 
Convidou a todos para voltarem às Sessões porque é importante que a comunidade saiba o 
que está sendo discutido e votado nesta Casa. Nada mais havendo a tratar determinou 
encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima Sessão 
Ordinária, dia dezoito de abril de dois mil e dezesseis na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 11 de abril de 2016. 
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